

Canciller de Cuba agradece apoyo de Fondo de Abu Dhabi para el Desarrollo

Image not found or type unknown



Foto: @BrunoRguezP

La Habana, 20 nov (RHC) El ministro de Relaciones Exteriores de Cuba, Bruno Rodríguez, agradeció este miércoles el apoyo del Fondo de Abu Dhabi para el Desarrollo al país antillano.

Agradecí el apoyo del Fondo de Desarrollo de Abu Dabi a proyectos de impacto socioeconómico en Cuba, aseguró el Canciller por medio de un mensaje en la red social X.

La declaración sobrevino tras un diálogo aquí, este miércoles, con Omar Hassan Shehadeh, enviado del Viceprimer Ministro y Canciller de Emiratos Árabes Unidos, el cual Rodríguez calificó de «provechoso

reencuentro».

«Reiteré voluntad de continuar fortaleciendo relaciones bilaterales en todos los ámbitos», declaró el jefe de la diplomacia cubana.

En mayo último, Hassan Shehadeh realizó una visita a La Habana y sostuvo reuniones con autoridades cubanas, además de visitar el grupo empresarial del sector biotecnológico y farmacéutico BioCubaFarma, el Centro Fidel Castro y el Capitolio Nacional, entre otros lugares. (PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/370158-canciller-de-cuba-agradece-apoyo-de-fondo-de-abu-dhabi-para-el-desarrollo>



Radio Habana Cuba